

GRÈCE - CORFOU - 8 JOURS

dès 749€

Nous organisons pour vous des séjours de groupe dans toute l'Europe, avec transport en autocar, en train ou en avion. Choisissez votre destination et réservez votre séjour pour votre groupe.

Que vous soyez un Comité d'Entreprise (CE/CSE), une association, une école, ou même un groupe familial ou d'amis, notre agence spécialisée s'occupe de tout pour organiser votre voyage en groupe.

Plus besoin de gérer les réservations d'hôtel, la billetterie, le transport, nous nous chargeons de tout.

Vacances, séjours linguistique, sorties entre collègues ou pour tout autre événement en groupe, n'hésitez pas à nous demander un devis !



La principale des îles ionniennes est un vrai joyau : verte, vallonnée et montagneuse au Nord, jouissant de côtes magnifiques, étalant des paysages somptueux revêtus d'un camaïeu superbe de fleurs sauvages, de cyprès et d'oliviers d'une taille étonnante, parsemée de villes et de villages qui hésitent entre Grèce et Italie.

Île natale d'Albert Cohen, Corfou a inspiré écrivains et poètes au fil des siècles : Homère, Shakespeare, Gerald et Lawrence Durrell... Cette belle traversée qui emprunte les plus beaux passages du Corfu Trail, vous permettra de découvrir les charmes les plus secrets de l'île.

Corfou est l'île la plus septentrionale de la mer Ionienne. Avec 592 km² et près de 220 km de côtes, c'est l'une des îles grecques les plus grandes.

Un véritable paradis : à la fois montagneux et boisé et qui, en certains endroits, a su garder beaucoup de charme malgré une importante activité touristique.

À la fois grecque mais aussi italienne, Corfou inspira nombre d'écrivains et artistes, tels Goethe, Alfred Sisley ou encore Lawrence Durrell.

Quant à l'impératrice Sissi, elle y a carrément fait bâtir un palais !

Stratégiquement placée entre l'Italie et l'Albanie, Kerkyra (son nom grec) n'a cessé d'exciter la convoitise des navigateurs et des commerçants, tant et si bien que chaque occupant y a laissé son empreinte.

Aujourd'hui véritable melting-pot culturel, Corfou s'enorgueillit d'influences vénitiennes (dans l'architecture), françaises (dans la cuisine) et britanniques, avec un certain art de vivre typiquement british (Corfou compte plusieurs équipes de cricket)...

Berceau de la 1^{ère} université du pays, l'île a fourni à la Grèce moderne de nombreux hommes de lettres et des politiques de premier ordre.

Bref, une île à la beauté sauvage, traversée par des courants d'idées mêlant la politique aux arts, sans oublier de jolies petites plages pour y étaler sa serviette, pour peu qu'on sache s'éloigner des usines à bronzer.

* Grimper sur le Rocher d'Ulysse :

L'un des spots les plus visités de Corfou est l'îlot de Pontikonissi, dont le nom signifie "petite souris" en grec.

Ce rocher est d'autant plus connu que selon la légende, ce serait celui où Ulysse aurait échoué après avoir fui la nymphe Calypso.

Dans la version d'Homère, cette île serait en réalité le bateau d'Ulysse lui-même, transformé en rocher par la colère de Poséidon, Dieu de la mer et des océans.

Pour le visiter, allez-y tôt le matin pour profiter des premiers rayons de soleil et surtout pour éviter la masse de touristes.



ARCHITECTES DU VOYAGE EN GROUPE

PROGRAMME PROPOSÉ

J1

Départ de l'aéroport de votre région.

Arrivée à l'aéroport de Corfou.

Accueil par votre assistance francophone et transfert jusqu'à l'hôtel.

Installation.

Nuit.

J2

Petit déjeuner à l'hôtel.

Journée libre et repas au restaurant.

Nuit.

J3

Petit déjeuner à l'hôtel.

Journée libre et repas au restaurant.

Nuit.

J4

Petit déjeuner à l'hôtel.

Journée libre et repas au restaurant.

Nuit.

J5

Petit déjeuner à l'hôtel.

Journée libre et repas au restaurant.

Nuit.

J6

Petit déjeuner à l'hôtel.

Journée libre et repas au restaurant.

Nuit.



ARCHITECTES DU VOYAGE EN GROUPE

J7

Petit déjeuner à l'hôtel.

Journée libre et repas au restaurant.

Nuit.

J8

Petit déjeuner à l'hôtel.

Journée libre.

Déjeuner au restaurant.

Continuation de la journée libre.

Transfert prévu pour l'aéroport de Corfou.

Départ de l'aéroport de Corfou.

Arrivée à l'aéroport de votre région.

LES INCONTOURNABLES

* La Vieille Ville de Corfou :

Capitale de l'île, Corfou est superbe à visiter alors n'hésitez pas à vous perdre dans les ruelles sinuées de la ville, où il règne une douce atmosphère de dolce vita. On prend le temps d'admirer les bâtiments d'influence vénitienne dont la façade tout en sobriété contraste avec un intérieur au décor chargé. On n'oublie pas non plus de passer devant la Spianada, une place centrale où tous les Corfiotes se donnent rendez-vous ou encore le Palais Saint Michel, un bâtiment néoclassique qui fut la demeure des gouverneurs britanniques. Enfin, une expérience typique à faire à Corfou : prendre un café en terrasse sur les petites places ou sur les arcades de Liston, une belle façon de commencer la journée.

* Chiller sur les Plages :

Que seraient vos vacances à Corfou sans une session de farniente à la plage ? Et sur Corfou, ce ne sont pas les plages qui manquent. Pour ceux qui préfèrent un endroit calme pour faire la sieste, privilégiez la plage de Paleokastritsa avec ses petites criques de sable fin et son eau translucide et la plage de Mirtiotissa. Pour les amoureux de la plongée, cap sur la plage de Nissaki. Pour les jeunes qui préfèrent l'animation, rendez-vous sur la plage de Kavas ou de Sidari. Et si vous êtes à la recherche d'un spot parfait pour observer un coucher de soleil, il faut vous rendre sur la plage de Pelekas, qui offre un décor sublime bordé de rochers.

* Goûter les Spécialités locales :

Visiter Corfou ne serait pas complet si vous ne vous attardiez pas sur les spécialités locales. La cuisine de Corfou s'apparente à la cuisine italienne, avec des légumes du soleil, des viandes grillées et des poissons frais, le tout généreusement arrosé d'huile d'olive. Pour les plats, ne quittez pas l'île sans avoir goûté le sofrito, de fines tranches de bœuf relevées dans une sauce à l'ail, le bourdeto, un poisson avec une sauce tomate relevée et le pastitsada, des gros macaronis avec de la viande de veau à la sauce tomate. Pour les amateurs de fruits, (re)découvrez le kumquat, la star de l'île. Il se déguste aussi bien frais, en liqueur, en glace ou en confit. Et pour aller plus loin, faites un tour à Paleokastritsa pour découvrir la distillerie de kumquats et tout savoir de ce petit fruit jaune.

* Prendre de la Hauteur :

Très fréquentée en été, visiter Corfou peut s'avérer épuisant avec le tourisme de masse. Heureusement, vous pourrez prendre de la hauteur et sortir des sentiers battus en allant explorer le Nord-Est de l'île, plus vert et montagneux avec le Mont Pantokrator, le plus haut sommet de Corfou à 906m. Dans cette partie, on trouve de nombreux champs d'oliviers multi centenaires, des figuiers, des vignes, et des petits villages où le temps semble s'être mis sur pause. Et pour les amateurs de randonnées, il existe un sentier qui traverse toute l'île du Nord au Sud sur plus de 200 km.

* Traverser le Canal d'Amour :

À deux pas de Sidari, charmant village situé au Nord de Corfou, on trouve le Canal d'Amour, une plage qui a fait la réputation de l'île. Sublime création de Dame Nature, le Canal d'Amour offre calme et détente à tous ceux qui veulent profiter du sable chaud et de l'eau turquoise. Et pour les amoureux, le Canal d'Amour est absolument à faire à Corfou : selon la légende, les couples qui arrivent à le traverser à la nage vivront un amour éternel. Et pour les fans d'adrénaline et d'aventure, vous pourrez nager entre les grottes et les tunnels marins pour faire le plein de sensations fortes.

TRANSPORTS POSSIBLES :

AVION :

L'aéroport international Ioánnis-Kapodístrias